



Kleine Rennfahrer ganz gross



Bremsen war Nebensache am Bobby-Car-Rennen.

BILD MARIANNE ZUMKEHR

KRATTIGEN Bereits zum zweiten Mal wurde am vergangenen Samstag das Spielfest der Spielgruppe Mucklas in Krattigen durchgeführt. Über 30 Kinder und ihre Eltern vergnügten sich auf dem Dorfspielplatz.

Sich schminken lassen, Riesenseifenblasen machen, auf der riesigen Erdkugel

das Gleichgewicht üben und viele andere Aktivitäten waren am letzten Samstag angesagt. Nach dem gemeinsamen Grillieren stand der Höhepunkt bevor: das Bobby-Car-Rennen. Auf einer abgesperrten Strasse konnten die Kinder mit ihren Fahrzeugen erste Rennerfahrten sammeln. Der Parcours bestand aus zahlreichen scharfen Kurven, einem

Tunnel und zwei wackeligen Wippen. Alle Kinder meisterten die Strecke mit viel Geschick und es zeigte sich, dass auch Krattigen einige Rennfahrertalente beheimatet.

MARIANNE ZUMKEHR

Weitere Infos unter www.spielgruppe.krattigen.ch.